

La start-up [SUBLIMED](http://www.subli-med.fr) (siège à Moirans), spécialisée dans le développement de solutions médicamenteuses pour la prise en charge de patients douloureux chroniques, a procédé à une levée de fonds. Il s'agit de sa deuxième opération de ce type. Elle s'est fixée pour objectif de proposer des innovations adaptées au traitement et au quotidien des patients via le circuit de la prescription médicale. Elle a mis au point le neurostimulateur transcutané actiTENS avec le centre de recherche du CEA et le Centre hospitalier universitaire de Grenoble-Alpes. www.subli-med.fr